



Media: BERNAS

Hari: Senin

Tanggal: 23 Februari 2009

Halaman:

Herry Zudianto
Pahami BOS-Bosda

MASYARAKAT yang anaknya bersekolah di SD dan SMP Negeri di Jogja sudah terbebas dari kewajiban membayar SPP dan pungutan lain, karena biaya operasional sekolah (BOS) ditanggung pemerintah. Namun masyarakat diminta tetap berpartisipasi dalam bentuk pendanaan agar kualitas sekolah makin tinggi.

Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto dalam sarasehan ketua dan pengurus komite sekolah se-Jogja Utara di Kantor Arsip dan Perpustakaan Kota Yogyakarta, Sabtu (21/2), menga-



>> KE HAL 10 Herry Zudianto

Pahami BOS-Bosda

Sambungan dari halaman 1

takan, semua pihak yang peduli dengan pendidikan jangan sekali-kali terjebak dengan kata gratis. "Kalau kita terjebak dengan kata semua gratis, ini yang berbahaya sekali. Jadi menurut saya, pendidikan perlu partisipasi dari masyarakat," tegasnya.

Dia memandang perlu ada mekanisme untuk mengatur bagian yang memang menjadi keharusan bagi siswa dan bagian yang bersifat sukarela. Untuk itu definisi BOS dan BOS Daerah (Bosda) serta standarnya perlu dirumuskan dengan sebaik-baiknya.

"Berapapun kemampuan pemerintah, kalau mau ditambah juga pasti lebih baik. Karena kualitas pendidikan tak ada batas atasnya," ucapnya.

Herry mengajak semua stakeholders betul-betul memahami definisi operasional sekolah yang dibiayai BOS dan Bosda. Partisipasi masyarakat tetap diperlukan apabila seluruh stakeholders menginginkan kualitas pendidikan lebih tinggi di atas kemampuan pemerintah.

Herry juga memerintahkan Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta merumuskan definisi operasional sekolah dengan sebaik mungkin. Harapannya, orangtua murid yang ingin berpartisipasi jangan sampai melanggar aturan main yang ada.

Selain itu, kepala sekolah juga perlu diberi pemahaman tentang BOS dan Bosda: (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005